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安城市御幸本町15-1
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第2877回例会

2016-2017年度RIテーマ：

「人類に奉仕するロータリー」

安城ロータリークラブ会長方針：

「地域社会に貢献し笑顔を共有しよう ～Let's smile together ～」

Let's smile together 地域社会に貢献し笑顔を共有しよう



会員 58名
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■　出席報告 岩井　春次君
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■　卓話 亀島　深里さん
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卓話者：2013-2014年度米山奨学生　ニー・ニー・エイ様

7月8日　第2875回例会
92.72%

■　幹事報告 戸谷　央幹事

1. 例会終了後安城七夕まつりダンス練習を行います。

2. 4月に行われました、地区研修協議会の報告書を、出席され

ました方のみ配布いたしました。

3. 7/29(金)11：30～理事会を行います。

4. ゴルフ部会より 9/4(日)セントクリークゴルフクラブにて

第1回安城RCゴルフコンペを開催いたします。

ニーニーエイと申します。ミャンマーから参りました。

今日は話する機会を与えていただきありがとうございます。

私は修士2年生に安城ロータリークラブに大変お世話になった皆様とお久しぶりに会う事、卓話する機会をとても楽しみ

にしています。

私は、ミャンマーのヤンゴンの大学で数学を勉強し2001年に卒業しました。

卒業した後、アジアライトという会社で就職し食品の卸売販売や服飾販売をし2005年10月に来日しました。

静岡国際ことば学院で日本語を勉教して2007年に卒業し、2007年から2011年に桑名文化専門学校で服飾を学びまし

た。

2011年から名城大学に通い国際経営を学びました。

2013年4月からロータリー米山奨学生になり安城ロータリークラブで米山奨学金を頂きました。

私は名城大学の大学院を卒業できた事、現在、スタッフブリッジ株式会社で働く事を出来たのは安城ロータリークラブの

皆様の家族的な雰囲気でお世話になったおかげで、本当にありがとうございます。私はロータリーの米山奨学生によっ

て今まで日本の色々な良い事を学ぶことが出来ました。

米山奨学生の時はロータリーの皆様と一緒にリンナイ工場を見学し日本企業の生産技術を知ることが出来ました。

リンナイ工場の生産設備はきれいに管理され、人の変わりにロボットで作業しているのを見て感動しました。

安城ロータリーの皆様といっしょに日本での伝統的な五つの節供である安城市の七夕祭りに参加し、ミャンマーにはな

い日本の『願い書く』という事を体験し良い思いでが出来ました。

他の奨学生達やカウンセラーと一緒に日本の重要文化財に指定さていされ1992年に世界遺産に選らばれた滋賀県に

ある江戸時代の建物彦根城を訪れ日本の文化遺産に触れ、いい体験になりました。

また四日市 ロータリーの奨学生達と友達となり和風の着物体験しとてもたのしかったです。

安城ロータリーの例会に通い卓話を聞く事、国際ロータリー地区大会に参加する事で国際奉仕支援活動やさまさま分

野の研究を聞く事ができ、世界の友人を持つ事になりました。また『ロータリーの友』を読む事で世界平和ついて学ぶこ

とができました。 国際奉仕支援活動や、さまさま分野の研究を聞く事ができ視野が広がりました。

ロータリーの定期的行われる交流工事に参加する事により世界の友人ができ異なる文化を学ぶことができました。

日本に留学し幸せな時もあり、言葉や考えかた違い国で苦しい時もあります。日本に来たばかりの時私はアルバイトの

工場まで1時間ぐらい自転車で通う事になりました。ミャンマーで私が住んでいるヤンゴンでは自転車のるのは禁止だっ

たので私は自転車に乗れなくて大変だった。学校から工場まで電車で行くこともできたのですが、電車代を使うと日本に

来たばかり私にとって生活費が不足なる状態でした。私が自転車を乗ってるとき、横を電車が走っているのを見ると

ちょっと心細い感じがする時もありました。やがて自転車にも乗れるようになり、行く道に美しい富士山を見ると富士山に

挨拶し元気になりました。

米山奨学金をいただいたおかげで生活も安定し、カウンセラーの方も家族的な雰囲気で指導をしてくれました。大学院

の学位論文の研究のため勉強に集中できるようになり、名城大学での国際交流に以前より参加する事ができるように

なりました。国際交流会で日本学生から相談されることにより、自分が見えていなかった問題点や知識も得る事が出来

ました。



ミャンマーの学校では物作りのための基礎となる教育があまりないので、子供が興味を持てる体験ができる機会を作っ

てあげたい。また日本は体育の時間がありますが私の中学生時代から2015年まで体育時間はなかった事に気が付くと

ミャンマーにいる学生のために悲しい感じがした。

皆様のおかげで名城大学院を卒業しました。卒業した後もロータリーの国際奉仕に参加を続けました。安城ロータリー

の皆様から温かい心で国際奉仕のためミャンマーで孤児学校の支援、ミャンマー僧院で日本語教育支援、2015年にし

きロータリークラブからミャンマーでの幼稚園の支援やWORLOLD FOODなどの食品販売を行いミャンマーでの水工事な

ど心から感謝しています。

名城大学院卒業後はスタッフブリッジ会社に入社しスタッフブリッジ会社の子会社であるブリッジ会社で植物育てる仕事

を6カ月間実習しました、植物は色々な形で植物によって育方がちがい丁寧に育てました。ミャンマーでは屋外で植物は

育てますが、日本のように屋内で植物を育てる家は尐ないです。今はスタッフブリッジ三重本部で事務の仕事につき、

スタッフブリッジミャンマーとの通訳をしています。スタッフブリッジで自分の語学力を活かして国際ビジネスやミャンマー

の発展のため頑張りたいと思います。

ロータリークラブから学んだ世界平和への知識、国際奉仕、人に喜ばれるように行う気持ちをわすれずに国際友好に貢

献できるように努力したいと思います。奨学生から今まで見守ってくださった安城ロータリーの皆様本当にありがとうご

ざいます。


